Presentación

Con este primer número de *Dimensión Antropológica*, el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia, da vida a un nuevo proyecto editorial que tiene como propósito difundir las investigaciones más sobresalientes en los diversos campos de la antropología.

Consideramos que la creciente complejidad cultural, social, económica y política de nuestro país, hace indispensable un foro abierto de contacto, intercambio y confrontación de ideas para quienes estudian nuestra cultura desde la perspectiva de la antropología social y física, de la lingüística y de la etnohistoria.

Dimensión Antropológica pretende recuperar la visión integral y la reflexión propositiva que en su momento nos brindó *Anales*, publicación que, sin lugar a dudas, fue una de las contribuciones más importantes a la bibliografía mexicana sobre este campo.

Estamos seguros de que esta revista abrirá algunos caminos para enriquecer el quehacer antropológico y con el tiempo y el apoyo de la comunidad académica nacionale internacional, el entusiasta grupo que ha asumido la responsabilidad del proyecto tendrá la satisfacción de que la revista sea reconocida, entre las de su género, como una publicación de excelencia.

> Lic. Ma. Teresa Franco Directora General Instituto Nacional de Antropología e Historia Agosto de 1994